



「ムジカフェスタ・ディ・つくば2018 in 牛久 開催にあたり」

牛久実行委員長

板東 與實 (ばんどう ともざね)

本日は、ムジカフェスタ・ディ・つくば2018 in 牛久にご来場いただき、ありがとうございます。
茨城県南地域のアマチュア音楽団体の交流の場として始まったこのムジカフェスタも今年で25回目、
6年毎に巡ってくる牛久での開催も5回目となりました。

牛久市内及び近隣の音楽団体もこのフェスタにより大きな影響を受けながら、各団体が成長し、今年
新しい団体も加わりました。これからも相互に刺激し合い、成長をしていきたいと思ひます。

今年「楽しく歌う」「聴き合う」に加え、「最良の状態に演奏に臨む」ための舞台進行を準備しました。
このことにより歌う側の気持ちを高め、聴く皆様にもその気持ちが伝わる演奏になると思ひます。

また、今回は毎年合唱コンクールにおいて素晴らしい演奏で優秀な成績を収めている、牛久と言うより
茨城県の誇り・宝と言える、牛久第一中学校混声合唱団を招待し演奏をしていただくことになりました。

昨今は全地域の音楽団体すべてではありませんが、音楽を自ら楽しむため音楽団体に集まる人たちの年齢
が上がってきています。このような中、中学生のしかも全国トップレベルの演奏を聴けることは、私たちに
とっても大きな刺激になる事と思ひます。

ご来場していただいている皆様も、中高年の円熟の演奏に加え、中学生のはつらつとした演奏をお楽しみ
ください。